

BERITA TERBARU

Lingkungan Bersih, Hidup Nyaman: Inisiatif Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Disambut Positif Warga

M Ali Akbar - SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 22, 2024 - 14:05



Majene – Serda Abdul Kadir, Babinsa Koramil 1401-04/Malunda Kodim 1401/Majene, memimpin kegiatan kerja bakti bersama masyarakat di Kelurahan Lamungan Batu, Kecamatan Malunda, Kabupaten Majene. Kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan lingkungan sekitar yang sering menjadi tempat penumpukan sampah. Kamis (22/08/2024).

Dalam kegiatan ini, Serda Abdul Kadir menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

"Lingkungan yang bersih akan mencegah berbagai penyakit seperti demam berdarah dan infeksi saluran pernapasan. Kerja bakti ini bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga kewajiban kita semua sebagai warga negara untuk menciptakan lingkungan yang sehat," ujar Serda Abdul Kadir saat memberikan arahan kepada masyarakat yang turut serta.

Selain meningkatkan kebersihan, kerja bakti ini juga mempererat hubungan antara masyarakat dengan TNI, khususnya Babinsa yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Serda Abdul Kadir juga menghimbau agar warga tidak hanya terlibat dalam kerja bakti, tetapi juga menjaga kebersihan setiap hari.

"Jangan hanya menunggu kegiatan kerja bakti, tetapi mari kita biasakan menjaga kebersihan setiap saat," tambahnya.

Manfaat dari kegiatan ini sangat dirasakan oleh masyarakat. Selain lingkungan menjadi lebih bersih dan sehat, warga juga merasa lebih nyaman dan aman dari ancaman penyakit.

"Kami sangat berterima kasih atas inisiatif dari Babinsa Serda Abdul Kadir yang selalu peduli dengan kondisi lingkungan kami," ujar salah satu warga yang ikut serta dalam kegiatan tersebut.

Lingkungan yang kotor dapat berdampak negatif pada kesehatan dan kenyamanan hidup. Sampah yang menumpuk bisa menjadi sarang penyakit dan mencemari air serta udara. Oleh karena itu, kegiatan seperti ini perlu terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga kualitas hidup masyarakat di Kelurahan Lamungan Batu dan sekitarnya.